

Press Release

## TOYOTA INDONESIA DUKUNG PERCEPATAN DAN PERLUASAN CAKUPAN VAKSINASI UNTUK MASYARAKAT LUAS

05 August 2021



Jakarta – Sebagai kontribusi nyata dalam mendukung upaya Pemerintah memutus penyebaran COVID-19, sejalan dengan tujuan Toyota Indonesia untuk berkontribusi pada masyarakat di bidang ekonomi dan sosial selama 50 tahun terakhir dan kedepan, selain telah melakukan percepatan vaksinasi pada karyawan, kami juga melakukan percepatan dan memperluas cakupan vaksinasi masyarakat luas. Hal ini diharapkan memberikan perlindungan bagi masyarakat demi terwujudnya kekebalan kelompok (herd immunity). Secara total Toyota Indonesia mendukung sebanyak 76.500 dosis vaksinasi gratis bagi anggota masyarakat.

Program Vaksinasi gratis salah satunya ditujukan bagi masyarakat di Sunter – Jakarta dan Karawang – Jawa Barat yang merupakan wilayah aktivitas industri Toyota. Vaksinasi ini diadakan berkolaborasi bersama Polres Metro Jakarta Utara di Sunter – Jakarta dan Pemkab Karawang – Kodim Karawang – Polres Karawang - APINDO Karawang di Karawang – Jawa Barat. Pada tahap pertama, vaksinasi massal diberikan kepada warga di wilayah Sunter yang diselenggarakan hari ini (Kamis/5 Agustus 2021) berlokasi di RPTRA Sunter Jaya, Sunter.

Di samping itu, vaksinasi berskala nasional secara bertahap juga dilakukan guna turut serta membantu penanggulangan pandemi COVID-19. Sebanyak 50.000 dosis vaksin akan diberikan secara gratis bagi masyarakat Indonesia melalui kerja sama dengan Rumah Sakit Universitas Indonesia.

“Sebagai bagian dari industri otomotif yang ingin terus berkontribusi dalam pertumbuhan

ekonomi Indonesia, kami ingin mendukung upaya Pemerintah Indonesia dalam menurunkan dan menghindari penyebaran virus COVID-19 di lingkungan industri agar ekonomi nasional segera kembali pulih. Selain terus menerus menjalankan protokol kesehatan yang ketat serta program vaksinasi di lingkungan kerja, kami memperluas vaksinasi di lingkup keluarga dan masyarakat yang memegang peran penting dalam menekan penyebaran COVID-19. Karenanya, selain meningkatkan pengetahuan dan pemahaman akan COVID-19, kami berkontribusi melalui program vaksinasi masal ini,” ujar Bob Azam – Direktur Corporate Affairs PT. Toyota Motor Manufacturing Indonesia (TMMIN).

Bob Azam menambahkan, “Tentunya program ini tidak dapat kami laksanakan tanpa dukungan Pemerintah dan berbagai elemen masyarakat. Kami berharap kerjasama positif ini akan berkontribusi dalam mencapai target Pemerintah mempercepat pelaksanaan vaksinasi COVID-19 nasional yang pada akhirnya dapat berdampak bagi pemulihan Indonesia.”

Director PT Toyota-Astra Motor, Nini Tjandrasa, menyebutkan bahwa sebagai bagian dari masyarakat Indonesia, Toyota Indonesia turut serta bersama dengan Pemerintah dalam penanganan COVID-19 sejak awal pandemi berlangsung, baik melalui kegiatan preventif maupun penanganan COVID-19 yang berkembang dinamis di masyarakat.

“Kali ini, sebagai kelanjutan dari aksi cepat tanggap Toyota Indonesia adalah melalui percepatan dan perluasan vaksinasi untuk internal dan masyarakat umum. Kami berharap, kegiatan ini dapat membantu masyarakat untuk mendapatkan vaksin secara cepat dan mudah, dan kita bersama-sama dapat melakukan percepatan penanganan COVID-19 di Indonesia,” ujar Nini, hari ini

“Buat kami penanganan pandemi ini penting, salah satunya dengan mempercepat vaksinasi. Dan harapannya dengan kegiatan ini bisa membantu tidak hanya memfasilitasi internal maupun lingkungan sekitar, tapi lebih jauh bisa berkontribusi sebagai bagian dari rakyat Indonesia. Untuk cakupan vaksinasi yang lebih besar dan luas, kami menyelenggarakan sentra vaksinasi untuk 50.000 dosis vaksin melalui kerjasama dengan Rumah Sakit Universitas Indonesia, sehingga diharapkan bisa membantu percepatan vaksinasi secara nasional juga,” tambahnya.

### **Dukungan Toyota Indonesia Selama Pandemi COVID-19: Ambulance dan Alat Pelindung Diri**

Sejak pandemi melanda tahun lalu hingga saat ini, kami sudah mendonasikan bantuan COVID-19 kepada seluruh lapisan masyarakat hingga para pemangku kepentingan. Kami membantu mobilisasi percepatan penanganan pandemi melalui donasi Kijang Innova ambulance sebanyak 17 unit, lebih dari 150.000 APD yang terdiri dari baju hazmat, pelindung wajah, dan masker, 4.000 paket bahan pokok, dan 300 paket kebutuhan untuk menjaga kebersihan. Seluruh bantuan kami telah distribusikan kepada Palang Merah Indonesia (PMI), Kementerian Kesehatan Republik Indonesia, Pemprov DKI Jakarta, Pemkab Karawang, Pemkab dan Pemkot Bekasi, Pondok Pesantren, dan warga sekitar. Rencananya, bantuan ini akan terus bertambah kedepannya untuk bisa mendukung meringankan beban pemerintah dan masyarakat selama pandemi.

Kami juga bekerjasama dengan pihak akademisi, seperti Universitas Indonesia dan Balai Latihan Kerja (BLK) seperti Pusat Pelatihan Kerja Daerah (PPKD) Jakarta, selain dengan beberapa supply chain, dalam pengembangan berbagai alat pelindung diri (APD) seperti face mask, flocked swab, medical google, hazmat suit, bag valve mask, dan face shield

Baru-baru ini, kami juga telah menyalurkan donasi cepat tanggap senilai Rp1,55 miliar untuk membantu penanganan pasien COVID-19 di 6 rumah sakit yang tersebar di 4 provinsi. Bantuan ini antara lain berupa 300 tabung oksigen beserta isinya (1.800 m3), portable bed, Oximeter, paket APD level 3 (baju hazmat, masker medis, sarung tangan, dan sebagainya), serta vitamin dan suplemen penguat imunitas tubuh.

Selain donasi sarana dan prasarana di 6 Rumah Sakit tersebut, ada juga berbagai bantuan cepat tanggap lainnya seperti layanan mobilitas bagi fasilitas kesehatan yang akan memudahkan mobilitas mereka dalam penanganan COVID-19.

Sejak tahun lalu kami juga telah menyalurkan berbagai bantuan cepat tanggap yang bertujuan untuk membantu para tenaga kesehatan dalam menjalankan tugas menangani COVID-19 di awal-awal pandemi, terdiri dari:

Donasi APD yang terdiri dari baju hazmat, sarung tangan, masker medis, pelindung sepatu, face shield, vitamin dan suplemen, yang didistribusikan ke berbagai rumah sakit di seluruh Indonesia yang berada di bawah naungan Kementerian Kesehatan

- Unit ambulance berupa Kijang Innova yang dilengkapi peralatan kesehatan di dalam kendaraan yang diperuntukkan bagi Dinas Kesehatan Papua
- Layanan antar jemput para tenaga kesehatan dari tempat tinggalnya ke rumah sakit yang melayani 8 rumah sakit di Jakarta, Bandung, dan Makassar
- Bekerja sama dengan Toyota Mobility Foundation (TMF) Jepang untuk mendukung proses pengambilan sampel PCR dari sejumlah puskesmas dan RS di Jakarta Utara ke Labkesda Jakarta Utara
- Kerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI):
  1. Penyediaan unit Dyna untuk tujuan mobil penyemprotan disinfektan ke berbagai tempat di wilayah Jabodetabek
  2. Donasi APD untuk tenaga kesehatan PMI yang terdiri dari baju hazmat, sarung tangan, masker medis, pelindung sepatu, face shields, vitamin dan suplemen
  3. Pelayanan antar jemput nakes PMI dari tempat tinggal ke RS PMI Bogor
  4. Ambulans untuk PMI pusat

Toyota bersama jaringan outlet di seluruh Indonesia, mendistribusikan paket kebutuhan pokok yang antara lain berisi beras, gula, dan minyak goreng serta peralatan pencegahan COVID-19 seperti hand sanitizer, masker kain, dan sabun cuci tangan, dan lain-lain

### **Kampung Siaga COVID-19**

Sebagai inisiatif dalam meningkatkan pemahaman dan kesadaran akan COVID-19 dan tindakan pencegahannya kepada lingkungan, kami juga telah menyelenggarakan Program Kampung Siaga COVID-19 (KSC) sejak September 2020, yaitu program yang memfasilitasi karyawan kami untuk menjadi agen perubahan yang mendorong pengembangan dan kemandirian masyarakat dalam mengorganisir seluruh sumber daya untuk melawan pandemi COVID-19. Hingga saat ini telah berdiri 100 Kampung Siaga COVID-19 (KSC) yang tersebar di wilayah Karawang, Jakarta, Bekasi, Bogor, dan Depok. (\*)